

18.03.2009 – 07:45 Uhr

bonus.ch: 15 % des assurés vont changer de caisse-maladie cet automne

Lausanne (ots) -

Sur la base d'une projection de santésuisse - l'organe faitier des assureurs - relevée dans la presse* en ce début d'année et des données récoltées sur les sites** de comparaison, le service actuariat de bonus.ch estime que ce sont 8 à 9 % des assurés qui ont changé de caisse-maladie pour 2009, contre 4 à 7% les années précédentes.

Suite aux prévisions apocalyptiques de hausse des primes maladie se situant entre 8 et 20%, le site comparateur bonus.ch a mené une enquête auprès de plus de 3000 internautes dans le but de déterminer la tendance pour 2010.

Pour rappel, la hausse moyenne des primes était modérée pour 2009 (+2.6%), et à un seuil historique pour 2008 (+0.5%). Cette tendance maîtrisée est le résultat de l'utilisation des réserves par les caisses-maladie, et non d'une diminution des coûts de la santé, avec une hausse entre 4 et 5% pour 2008 et 2009. L'écart entre la hausse des coûts et l'évolution des primes ne peut indéfiniment persister. Pour certains assureurs, le taux de réserves se rapproche rapidement du minimum légal.

Le résultat de cette enquête démontre que deux fois plus d'assurés pensent changer d'assureur cet automne si les primes devaient augmenter de plus de 8 %.

Si cette tendance se confirme pour 2010, la migration des assurés risque d'être difficile à digérer pour les assureurs proposant des primes attractives !

Tableaux, commentaires et graphiques détaillés

http://www.bonus.ch/Donnees/News-Sources/2009/Pdf/ComPresseSA_F.Pdf

* Source: Tribune de Genève, 13.01.09: "Les Suisses ont davantage changé de caisse pour 2009"

** www.bonus.ch , www.vergleichen.ch , www.comparez.ch , www.compara.ch

Contact:

bonus.ch S.A.
Patrick Ducret
Ch. de Rovéréaz 5
1012 Lausanne
Tél.: +41/21/312'55'91
E-Mail: ducret@bonus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008668/100579557> abgerufen werden.